

US-Bundesgerichtshof erklärt Zulassung von Gentech-Alfalfa für unzulässig

Veröffentlicht am: 20.02.2007

Erstmals hat der Bundesgerichtshof in den USA die Zulassung eines Gentech-Getreides durch das US-Landwirtschaftsministerium für nicht rechtens erklärt. Die Richter verkündeten, dass eine genaue Prüfung der Auswirkung des Anbaus auf die Umwelt bei der Zulassung nicht gegeben war.

Links zu diesem Artikel

- [The Center for Food Safety, USA: Federal Court finds USDA erred in approving genetically engineered alfalfa without full environmental review](#)